



Liebe Vereinsmitglieder,

das bevorstehende Weihnachtsfest möchten wir zum Anlass nehmen, uns bei euch ganz herzlich für die breite Unterstützung unseres Vereins zu bedanken.

Die Corona-Pandemie hat uns als Sportverein auch in ihrem zweiten Jahr immer wieder vor große Herausforderungen gestellt. Trotzdem alle Verantwortlichen schon ein wenig routiniert sind, hat die Pandemie insbesondere unseren vielen Übungsleitern, Trainern, Betreuern und Spartenleitern wiederum viel Flexibilität und Engagement abverlangt. Im Ergebnis konnten wir bereits im Frühjahr mit den ersten Lockerungen der Regeln den Sportbetrieb wiederaufnehmen und bis zum Jahresende fast uneingeschränkt durchführen.

Diesen großen Einsatz insbesondere für unsere Kinder und Jugendlichen wissen wir sehr zu schätzen.

Aber genauso möchten wir uns bei unseren inzwischen wieder über 800 Vereinsmitgliedern ganz herzlich bedanken, dass sie den TuS Felde auch in dieser anhaltenden Corona-Pandemie mit ihrer Vereinstreue unterstützen.

Wir wünschen Euch und Euren Familien besinnliche Weihnachtstage und einen guten Rutsch in ein zufriedenes und gesundes Neues Jahr 2022.

Herzlichst

die Geschäftsstelle und der Vorstand des TuS Felde e. V.

Felde, im Dezember 2021

